

## **Wir trauern um Ehrenkommandant Gerhard Zimmermann**

**Mit dem Tod eines lieben Menschen verliert man vieles, niemals aber die gemeinsam verbrachte Zeit.**



In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Ehrenkommandanten

### **Gerhard Zimmermann**

der plötzlich und unerwartet am 10.02.2018 im Alter von 78 Jahren von uns gegangen ist.

Seit seinem Eintritt 1957 in die Feuerwehr Bernbach war er stets ein pflichtbewusster und hilfsbereiter Kamerad, der die Geschicke der Feuerwehr Bernbach von 1979 bis 1994 als Abt. Kommandant leitete. Gerhard blieb bis zu seinem Tod der Feuerwehr treu.

Wir werden Gerhard in dankbarer Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Die Kameraden der Feuerwehr Bad Herrenalb Abteilung Bernbach

Martin Gröner  
(Abt. Kommandant)

Karl Pfeifer  
(Obmann Altersabteilung)